

domingo 13 de abril de 2025

La Policía Local de La Laguna incorpora siete nuevos subinspectores a su plantilla

Los agentes tomaron posesión esta semana de su nuevo cargo en el Salón de Plenos del Ayuntamiento



Siete nuevos subinspectores

La Policía Local de La Laguna ha incorporado esta semana a siete nuevos subinspectores a su estructura orgánica, tras el acto de toma de posesión que se ha llevado a cabo en el Salón de Plenos del Ayuntamiento y que estuvo presidido por el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez. La cita contó también con la participación del concejal de Seguridad Ciudadana de la Corporación local, Badel Albelo, y otros representantes del Consistorio.

Luis Yeray Gutiérrez felicitó a los hombres y mujeres que asumen este cargo tan relevante “gracias al sacrificio y el trabajo constante que han demostrado durante todo este proceso de selección”. “La trayectoria profesional de todos ustedes es la mejor carta de presentación para

estas nuevas funciones, que a buen seguro desempeñarán con el máximo rigor y profesionalidad”, agregó el primer edil.

Por su parte, Badel Albelo recordó que esta toma de posesión se une a la de otros 41 agentes como funcionarios de carrera, que se incorporaron al cuerpo este mismo año, “dando un salto de calidad a este servicio y ampliando nuestra capacidad de actuación, redundando en una mayor seguridad y bienestar para toda la ciudadanía lagunera”.

Por último, el subcomisario de la Policía Local, Javier López, tuvo palabras de felicitación y ánimo para los nuevos subinspectores, “que van a asumir un cargo a la altura de un jefe de servicio, siendo los responsables de unidades y operativos concretos, donde deberán atender incidencias relevantes dentro del ámbito municipal”.

Estas siete nuevas incorporaciones han pasado por un importante proceso de formación, ejerciendo funciones en comisión de servicio y realizando las pruebas pertinentes para el concurso de oposición, que en todos los casos se han superado. A partir de este próximo lunes, se incorporarán a la academia y tendrán una fase de prácticas de unas 1.200 horas. Tras esta toma de posesión, la Policía Local cuenta ya con 11 subinspectores en su plantilla.

Los agentes que han recibido esta nueva distinción han sido Pilar Thadani Portugués, David Gilberto Rodríguez Cairós, Paulino Medina Núñez, Tinguaro Méndez Medina, Alejandro Hernández Acevedo, Jesús Israel Cruz Valentín y Manuel Fernando Artilles Ramos.

